
  

EL MERCURIO DE VALPARAÍSO | Miércoles 18 dejunio de 2025119 

E ácul specta OS Ivet, yo tenía un recuerdo muy bonito de nosotros dos. Qué 

pena que este sentimiento se haya roto ahora”. 
ALEJANDRO SANZ, cantante español, en mensaje a Ivet Playá 

Doble chileno compartió con Raphael 
en su regreso triunfal a los escenarios: 
“Mi sueño por fin se volvió realidad” 
música. Ignacio Jerez estuvo en el show en Mérida, el primero del español tras sufrir un linfoma cerebral. Antena 3 lo entrevistó. 

  

  

CAPTURA 
Leo Riquelme también en cada logro y expe- “Él es maravilloso, de 

riencia que me ayudóa ser me- verdad que lo quiero 
seis meses de haber — jor persona. Tuve el honor de como si fuera de mi 
sufrido un linfoma ce- — poder estar unos instantes con ilia vsi 

A rebral que lo alejó de — éliyesolosignificótodo"”, agre- Emullay Sempre lo 
los escenarios, Raphael cele- — góel competidor queterminó voya querer”. 
bróesta semana su vuelta ala — cuarto en la primera tempora 
música y en el Teatro Romano — dadel programa de dobles “Mi Ignacio Jerez 
de Mérida desplegó un talen- nombrees”, de TVN. 
to y energía que sorprendióa — Quienfuera una de las ju- 
los críticos y hasta asus más — radas deesa temporada, laar- 
acérrimos fanáticos, entrelos — tista Amaya Forch, le celebró 
que estuvo su doble chileno, — la publicación. 
el joven Ignacio Jerez, quien —— “¡Ayyy, que maravilla”, le 
viajó a España exclusivamen- — posteóla actrizen el mensaje. 
te para ver a su ídolo, con 
quien además compartió ELPROGRAMA 
unos minutos. El viaje de Jerez fue gestionado 

“Aún no puedo creer que — porla productora del regreso 
mi sueño de años por fin se — deRaphaelen el escenario yla 
volvió realidad. ¡Siñil Conoci-— presenciade un chileno tanjo- 
mos al maestro Raphael, mi. ven que se dedica a doblar a 
corazón está muy pero muy — “Er Niño” no pasó para nada 
feliz, no se imaginan cuánto — desapercibida en España. Tan- 
significa en mi vida la figura — toasíquefueinvitadoa partici- 

Doble chileno de Raphael 

se cumplió, pues el español 
brindó unrepertorio de 30 can- 
ciones que, obviamente, inclu- 
yeron hits como “La noche” 
(quearrancó el show), “Yo sigo 
siendo aquel”, “Cierro mis 
ojos”, “Que sabe nadie”, “Co- 

mo yo teamo”, “Escándalo”, y 
hasta “Gracias a la vida”, de la 
chilena Violeta Parra. 

El muchacho ha dicho que 
consu referentecomparte más 
que un tono de voz similar al 
cantar, sino quetambién suma- 
nera deactuar ylasletras desus 

   le) 

EL JOVEN DE PUENTE ALTO CRUZÓ PALABRAS CON RAPHAEL, A QUIEN ADMIRA DESDE NIÑO. 

  

de Raphael”, escribió en su par en el programa “Y ahora canciones, quelo inspiran. 
Instagram el puentealtino de — Sonsoles”, del canal Antena 3. “Fue un sueño. Verlo de 
18 años, en un mensaje que “Este muchacho es oro pu ferente musical padecía un — fans debe haber sido lo mis dad queloquierocomosifue- frente fue fantástico”, insistió 
acompañó con un video dela ro”, leagasajóelconductordeles- linfoma cerebral que amena- — mo...fuehorrible....loré, de he-— ra demi familia, y siempre lo Jerezeen Antena 3 sobre unar- 
reunión. pacio durantesu presentación. — zaba con cortar su carrera y — cho, ese día, porquelo quiero — voya querer”, agregó. tista al que vio actuar en vivo 

“Siempreme acompañó en Ignacio]erez agradeciólas — podía hasta costarle la vida. mucho, losiento como unse-— Jerezafirmóquecuandosu — por primera vez en el Movis- 
todos los mejores y peores mo- — loas y admitió que para él fue “Cuando nosenteramos de — gundo abuelo, un segundo pa-— poque Raphael regresaría alos tar Arena de Santiago en 2022, 
mentos de mi vida, cuando el — terrible enterarse en diciem- — suenfermedad... digo 'nosen-— dre”, comentó el muchacho. — escenarios en Mérida “decreté — cuando él tenía apenas 15 
mundo se me venía encima y bre pasado que su máximore- — teramos porque para todossus “Él es maravilloso, de ver- queibaaestar ahí” y su deseo años y elespañol79. as 
  

Edo Caroe habló de inseguridad 
y sufrir el síndrome del impostor 
COMEDIA. El humorista estuvo en el podcast Más que titulares”, donde se refirió a 
la salud mental. 

humorista nacional Edo — unaexitosa presentaciónenel — llegó a cierto lugar, entonces — samente bien”, y tengo que 
Caroe vienede participar — Festival de Viña del Mar al lle-— uno empieza a dudar. Y creo volver con un nuevo show. Y 
en el último capítulo del varse Gaviota dePlatay de Oro — que tengosúperidentificados — en ese intertanto entre el 

"podcast “Más que titulares de — este año, tuvo que ver con su. esos momentos en los queme — showque setermina y el show 
Javiera Quiroga, donde habló — experienciaconelllamadosín- — da el síndrome del impostor que empieza, es donde em- 
de su relación con el humor, — drome delimpostor, dondese — y, por lo general, es cuando — piezalainseguridad”. 

  

cómo eso le permitió mejorar cree quenoseessuficiente pa- — termina un show y tengo que Aunquedestacóelaportede — CAROE VIENE DE TRIUNFAR EN EL FESTIVAL DE VIÑA DEL MAR. 
larelación consu padre, entre — ra lograr algún objetivo. empezar otro”, dijo. su familia e hizo hincapié en el 
Otrascosas. “Puede ser por esas deci Y parareflejareso pusoel — apoyodeloscercanosyenseguir Desuprimeraetapaysure- — herramientas para mostrar ca- 

Una de los temas en que — siones inconscientes queto- — reciente ejemplo del Festival. — pensandoensutrabajo. “Lootro — lacióncon su padre, reflexionó — riño y unolos entiende mucho 
profundizó Caroe, que tuvo — mé, que uno no sabe cómo — “Se acabó mi rutina 'Peligro- — esempezarahacercosas”, dijo. — que “cada persona tiene sus — después”. s
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